

富田区・大和知区・氏乗区工事関係車両運行ルートについて

2023.8号情報誌で周知した内容が変更になります (R6.1.16発行)

日頃より、三遠南信自動車道の工事に対し、ご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。8月にお知らせいたしました工事情報から下記のとおり変わりますのでお知らせいたします。

- 【氏乗区】 胡桃沢発生土受入地付近の道路では土砂運搬車両が反時計回りで一方通行をしておりましたが、坂路面凍結により3月まで往復通行にさせていただきます(下図の青線)
- 【大和知区】 氏乗区の工事で発生した残土を飯田市下久堅方面へ運搬することとなったため、新規に土砂運搬車両が通行することになります(下図の緑線)
- 【富田区】 富田バイパス(工事用道路)(北端)～楽珍館南側交差点(約300m区間)において、緑線の通行等に伴い、土砂運搬車両等の交通量が増加いたします(下図の赤線と緑線の重複区間)
また、大入沢において3号橋PC上部工事(下図の⑬)の開始に伴い、2月中旬からコンクリートミキサー車の通行が始まります
三遠南信自動車道本線の掘削工事、橋梁工事、トンネル工事、本線を工事するための工事用道路工事等が発注され、それに伴うダンプトラックや資材運搬車両の往来があります。
工事期間中は地域の皆様方にご不便をお掛けしますが、安全第一にて作業を進めて参りますので、引き続きのご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

